

☆タナゴのつぶやき・・・！

ぼく、「東っ子 水族館」のタナゴです。



7/27(月)に小見川東小に来ました。東小に来てもうすぐ3週間になります。最初の1週間は、東っ子のみんながたくさん見に来てくれて、とてもうれしかったです。



夏休みに入って、東っ子のみんなに会うことができなくなって、今はとても寂しいです。同じ水槽の仲間たちも、早くみんなに会いたって言っています。



でも、毎日お世話をしてくれている先生からは、「東っ子のみんなは、今23日間の夏休みを勉強に、運動に、遊びに、そしてお手伝いに、人の役に立つ『心を見がく夏休み』にしようと、充実させている時だから、もうしばらく待っていてね。」って言われています。

夏休みに入って、東小と一緒に来た仲間が少し減ってしまったのは残念だけど、8/24(月)には東っ子のみんなに会えることを楽しみにして、この夏僕も頑張ります。

【注意事項】

- 1 水槽はさわらないでね。
- 2 水の中に手を入れないでね。
- 3 えさを勝手にあげないでね。
- 4 みんなで仲良く見てね。

夏休み前もみんなが守ってくれた
ぼくたちを見る時の約束だよ。
ぼくたちは、弱い生き物だから、
約束をしっかりと守ってね。

東っ子のみんなも、新型コロナウイルス感染症と熱中症には十分に気を付けて、楽しい夏休みを送ってください。それでは、また・・・。